

***Nouveaux co éditeur / co éditrice francophone à
La Revue phénEPS-PHENex Journal***

La revue est heureuse d'annoncer la nomination d'un co éditeur et d'une co éditrice francophone. Il s'agit de Vincent Beaucher et de Mélissa Pesant.

Vincent Beaucher a obtenu un doctorat en éducation de l'Université de Sherbrooke en 2012. Il agit comme chargé de cours et supervise des stages en formation à l'enseignement à l'Université de Sherbrooke et à l'Université du Québec à Montréal. Depuis trois ans, Vincent propose mensuellement des textes d'analyse sur une variété de thèmes touchant l'éducation dans un quotidien québécois, un exercice de vulgarisation scientifique à propos et fort apprécié du lectorat. Cette expérience de rédaction et de vulgarisation lui sera très utile dans son travail de co éditeur.

Mélissa Pesant en est à sa dernière année de maîtrise en études du bilinguisme à l'Université d'Ottawa et comme étudiante-athlète au sein de l'équipe de soccer de l'Université, les Gee Gees. L'impact du sport et des activités physiques chez les enfants lors de leur apprentissage figure parmi ses intérêts de recherche. Cet intérêt pour le sport et l'activité physique chez les enfants et sa vaste connaissance linguistique viendront enrichir l'équipe de rédaction de la revue.

Bienvenue à tous les deux

Pierre Boudreau, rédacteur en chef
Revue phénEPS-PHENex Journal